

Müns vom Tage in Bild und Wort.



Die Beilebung des Gefundenen Rauscher

auf dem Bergfriedhof in St. Olaen, wo Rauscher — Deutschlands bisheriger Gesandter in Warschau — im Alter von erst 46 Jahren seinem Lungenleiden erlegen war.



Professor Einstein's Ankunft in Amerika, wo der Gelehrte (X) — noch ehe er das Schiff verlassen hatte — einen Anhänger wissenschaftlicher Reporter über sich ergehen lassen musste.



Deutscher Gelehrter in japanischen Vulkan umgekommen.

Dr. Werner Vorhauer, vom Hamburger Institut für Schiffs- und Tropenfragen, der während climatologischer Untersuchungen auf dem japanischen Vulkan Merapi bei dessen letzten Ausbruch von den Vulkanauswüngen erfaßt wurde und einen entzündlichen Verbrennungstod erlitt.



Meisterwerke der Architektur.
Das Rathaus der Stadt Staffelstein in Oberfranken, ein aus dem 17. Jahrhundert stammender Bau, der — bei aller wichtigen Bedeutung — durch seine reich gestalteten Fachwerkfelder zu leichter Geschwindigkeit aufgelöst erscheint.



Der Konstrukteur des ersten Zeppelins †.

Diplomingenieur Röber, der älteste Mitarbeiter des Grafen Zeppelin und der Konstrukteur des ersten fahrtüchtigen Luftschiffes, ist in Friedrichshafen einem Gehirnschlag erlegen.

Ein Wintertraum.

Copyleft by Brückenberg-Verlag, Berlin i. Sa.

Roman aus Überholz von Anna Wölfe.

18. Fortsetzung.

Nachdruck verboten.

Riele Bosen plauderte weiter, daß Köppings schon vor Jahren und Herr Funt in ihrem Schlitten, wie es schien, lebte gegen seinen Willen mitgefahrene sei. Frau von Köpping hätte ihn so dringend eingeladen und er so energisch abgelehnt, daß Köpping es schließlich fast wie eine Beleidigung aufgefahrt habe. Da war denn Funt resigniert in den Schlitten gestiegen. Ganz prachtvoll habe der Schlitten sich gemacht. Die schwarzen Pferde hatten heute weiße, goldene Decken, die mit dem weichen Haarsaum ganz wundervoll harmonierten.

Schweigend hörte das Brautpaar zu.

Ein unruhiger Ausdruck trat in Evelyns Gesicht. Wie selbst am lieben ihr so lieben Menschen heute waren. Es war fast, als führe man zu einem Begräbnis, und Riele hatte die Empfindung, als ob sie weinen müsse — sie wußte nicht recht, ob über Leo von den Decken und seine Braut oder über sich selbst.

Als der Schlitten vor dem Stubenhause hielt, wo der Oberleiter, die Kampfrichter, Schiedsrichter, die Wettschausieder und Bahnmordner inmitten zahlreicher Bobfahrer und Fahrradrennen versammelt waren, duckte sich Evelyn von Köpping ganz laut zu dem Geländebeobachter:

„El, schau'n's da, endlich das jährliche Brautpaar, 's Glück schaut ihnen a mit gar aus den Augen. Es gärt zwar solchen umher. Da, was man so ausstellt mit so verfehlten Zett. A seinen Schmeller muß man haben, um dös zu vernehmen.“

Sie brach etwas erschrocken ab, denn während Gutheim müßig aufslichte, traf sie ein so unheilvolldrohender Blick des Fliegens, der an ihrer Seite stand, daß sie jäh verstummte. Im damaligen Augenblick aber gewußte sie auch, daß Ingells Augen stumm zu Funt hinüber grüßten, und dann sah sie ein Aufblitzen in seinen Augen, das ihr das Blut siedend heiß in das Gesicht trieb.

Was war das zwischen den beiden?

Evelyn lachte plötzlich hell auf und dann schwante sie in toller Lustigkeit um sich herum. Mit Gutheim ist sie besonders schön, so daß ihr Mann nicht anders konnte, als ihr zuflüstern:

„So nimm dich doch ein wenig zusammen, Evelyn. Du bist ja wie in einem Taumel. Alles wird schon aufmerksam auf uns, und du weißt, ich liebe das Aufzuhallen nicht.“

„So gefall i dir mit einem Male wieder nii?“ gab sie erheitert zurück. „Schau, auch dir doch ne andere aus. Die Prinzessin braucht da drüben mit der roten Blüte, nit wohl? Die können' dir wohl gefallen?“

Und wieder lachte sie laut auf, während Köpping das Blut heiß zum Herzen floß und seine Augen sich drohend in Evelyns Gesicht bohrten.

Wie merkwürdig sie sich heute gehabt habe! Wie von Sinnen erschien sie ihm.

„Wollen wir nicht lieber zurückbleiben?“ flüsterte er ihr zu. „Man findet gewiß hier schnell noch eine andere Bequemlichkeit.“

Er wußte ganz genau, daß er durch sein Zurückspringen das ganze Rennen gefährdet, aber er hatte plötzlich ein so dumpfes, schweres Gefühl der Angst, als dürfte er Evelyn nicht gewähren lassen.

„Warum nit gar,“ lachte sie. „Hast wohl Furcht, du köndest dir die Hagen zerbrechen oder gar die Bränen verstauchen? Wegen mir bleib da, ich fahre mit.“

Damit wandte sie ihrem Manne den Rücken, der die Zähne fest zusammenbiß.

Nur kein Aufsehen. Er hatte nichts mehr und Evelyn kam es auf eine Scene mehr oder weniger vor verjammertem Volk nicht an. Hoff schau' Ich er geht zu Irmengard hinüber, die an der Seite des Prinzen lächelnd zu diesem aufsaß.

Merkwürdig, trotzdem sie so strahlend lächelte, war es Köpping, als sei Irmengards Gesicht seit gestern ganz schmal und blau geworden.

Die rote Jacke und die rote Lippe, deren Kordel ihr fast ins Gesicht hing, standen ihr heute zu ihren rötlichen Haar absolut nicht, und die Lippen, sonst so brennend rot, schienen blau und spröde.

Wie durch einen Schleier sah es Köpping, während die Startreihenfolge ausgelost wurde.

Evelyn aber trat, beide Hände in die Taschen ihrer weißen Sportjacke vergraben, zu dem Flieger und sagte, ohne ihn anzusehen:

„Das Spiel ist mir aber jetzt zu eng. Entweder du läßt deine Bränen da weg von dem blauen Möbel, das einem andern gehört, oder wir zwei reden mal a ordentliches Wörtlein.“

„Ich wüßte nicht, was wir uns zu sagen haben, gnädige Frau.“

„Na, das wird sich schon finden,“ nickte sie. „I hab keine Bang. Hast mi doch eins arg lieb g'habt, gell?“

Funk würdigte sie keiner Antwort — er trat einige Schritte zurück, hinein in den tiefen Schnee, der hoch aufgeschaukelt am Weg lag.

Evelyn war ihm aber gefolgt, während sich schon die Böhs bemerkten und flüsterte ihm zu, während ihre Zähne leise aufeinander knirschten:

„I will wissen, ob's mi noch lieb kost oder nit. Gleich auf der Stell' sollst es lagen!“

„Ich kann nur da lieben, wo ich achten kann,“ gab der Flieger zurück, „und das ist mir bei der Frau, die mich und andere betrog, gründlich vergangen.“

„Freili, weil i älter g'worden bin und andere Jünger und schöner sind. Aber i laß mi nit so abpeilen. Mei Recht will i, oder i zeig dir, was i kann.“

„Ich habe Ihnen wirklich nichts weiter zu sagen, gnädige Frau, als daß ich längst vergessen habe, daß ich Sie gnädige habe.“

Mit lächigtem Neigen gegen sie schritt er dem „Mar“ zu, auf dem er, ohne eine Miene zu verzieren, am Steuer Platz nahm.

„Platz nehmen, Platz nehmen, Herrschaften!“ rief es von allen Seiten.

Der „Mar“ war im Augenblick benannt. War es Juß oder Abicht — Evelyn dicht hinter Funt, der die Hände am Steuer hielt und mit einem langen Blick zu Ingells zurück, die vor Leo Platz genommen hatte.

Vor ihr Köpping und Riele Bosen. Prinz Günther, der heute zur Mannschaft der „Hege“ gehörte, trat noch einmal an den „Mar“ heran und drückte Ingells den Ledergürtel, der achsellos herabhangt, in die Hand.

„Hübsch achtgeben,“ gab er lächelnd.

„Fertig?“ fragte der Steuermann.

„Eins, zwei, drei!“ rief Riele Bosen und dann rausch bei der Zuschauer begleitet.

Unbedingt, fast vor sich hinblickend, sah Johannes Funt am Steuer. Nichts entging seinem wachsamem Auge. Gänzlich nahm er die erste Kurve. Die Mannschaft folgte seinen nur leise angezeigten Befehlen aufs Haar, denn jeder Triebfahrende ist sich bewußt, daß die geringste Unachtsamkeit seine Freunde alle gefährden kann.

Leo, der wie immer als Bremer fuhr und mit schweren Augen die Mannschaft vor sich überblickte, küßte Ingells plötzlich zu:

„Im Gottes willen, was hat nur Frau von Köpping? Sie legt ja nach der verkehrt Seite aus!“

„Achtung, gnädige Frau!“ rief er dann laut. „Links auslegen!“

Fortsetzung folgt.